

« Je m'éclate vraiment »

A LA UNE SIORAC-EN-PÉRIGORD

Publié le 13/05/2019 à 3h52 par F. D..



Pour Benjamin Delrieux, « c'est un mandat passionnant ».
ARCHIVES J.-C. SOUNALET

« C'est un mandat passionnant. On touche à tous les domaines », témoigne Benjamin Delrieux, le conseiller municipal socialiste de Siorac-en-Périgord, qui est entré au Conseil régional Nouvelle-Aquitaine en décembre 2015 à l'âge de 24 ans. Ce chargé de mission au Département savoure ce mandat, défendant le rôle de la Région, le travail de sa majorité et de son président PS Alain Rousset.

« La première mission de la Région est le développement économique pour rendre le territoire attractif, le développer. On aide une multitude d'entreprises. » Il cite à titre d'exemple en Sarladais des aides pour Lou Cocal à Sarlat ou Péchalou à Saint-Cyprien, une participation au rachat du site Gascogne à Belvès. « Au-delà de mes expériences, je m'éclate vraiment. Je suis l'interface entre les élus et les acteurs. Je rencontre des agriculteurs, des chefs d'entreprise... »

Le budget de la Région s'élève à 3,2 milliards d'euros en 2019 et, depuis 2016, 100 millions d'euros ont été investis en Dordogne. Si moins d'un tiers du budget est consacré à l'investissement (900 millions d'euros), le reste sert pour une grande part (plus d'1 milliard) à la jeunesse, avec la construction, l'entretien et le fonctionnement des lycées et des centres de formation d'apprentis, ainsi que le financement des sites d'enseignement supérieur.